
お問い合わせ内容 回　答

建物について

３階建ての園舎です。これから内装工事に入ります。

１階（1,２歳児クラスと給食室）2階（3.4.5歳児クラスとテラス）3階（事務室、相談

ルームなど）

テラスの大きさ、水遊びや雨の日に体を動かせるスペースはあ

りますか？

テラスの大きさは幅が3ｍほどで水遊びなどができるスペースがあると聞いておりま

す。２階部分のお部屋は可動仕切りのお部屋になる予定ですのでその時に応じて運動

遊びが可能となります

新川崎のような木を使ったものが素敵だと思いました。夢見ヶ

崎園の内装のイメージを教えて下さい
木のぬくもりを大切にした自然に近い暖かみのある内装で進めております。

新川崎園と夢見ヶ崎の大きさの違い
建物自体の間取りも違うので大体の面積の比較となりますが、全体的に新川崎の半分

くらいのイメージとなります。

駐車場、駐輪場はありますか？ 駐車場はございませんが、送迎時にご利用いただける駐輪場はございます。

ベビーカーなどのお預かりについて
スペースが限られているため１歳児クラスさんを優先的にお預かりできたらと考えてお

ります。抱っこ紐やヘルメットのお預かりは可能です。

入り口の安全対策と防犯対策について

入り口の自動ドアはそのまま使用となりますが、道路が隣接しているため、安全対策と

して新川崎園同様に門を設置いたします。その他セコムの導入、人数確認など徹底して

まいります。

避難経路は滑り台式ですか？階段ですか？
階段の予定で設計士とともに協議中です。避難経路の変更の際は入園前説明会で詳し

くお話させていただければと思います。

年間の予定について決まっていることを知りたい

入園を祝う会、月一回以上の避難訓練は決まっております。園内にてお誕生会、お楽

しみ会等はありますが、保護者の方にお休みを取って頂いての行事は今のところ未定

です。その他運動会等につきまして初年度は様子を見ながら協議していく所存です。

手ぶら保育について具体的な持ち物を教えて下さい
毎日の持ち物はございません。お昼寝のお布団、お洋服も園にて用意する予定です。

入園時にお昼寝用のバスタオルを持参していただくかもしれません。



サブスクについて、自己負担金をだいたいでいいので教えて下

さい

おむつに関しましては、保育料に含ませていただきますので法人負担となります。

お洋服とクリーニングは、現在業者との協議中ですが、だいたい月額2,000円位の予定

です。

保育料以外でかかる費用
実費徴収は帽子（約500円）です。クレヨンなどの再購入については実費で買い足して

いただきます

けがをした時の対処法
軽いケガに関しては看護師が手当をします。受診を伴う怪我に関してはその時の状況に

応じて病院、保護者様と連携をとりながら進めてまいります。

熱が下がってから何日休むか規定はありますか？
川崎市のガイドラインにありますように、37.5度以上の発熱、解熱剤を飲んでいる場合

は熱が下がってから２４時間はご家庭で様子を見ていただければと思います。

祖父母のお迎えは可能でしょうか？
お迎え登録者カードやコドモンアプリにあらかじめご登録いただいている祖父母の方

なら可能です。

えほんの貸し出しについて 貸し出し予定です。

乳小麦卵アレルギー対応の給食については、食べれる子も除去

になりますか？

全員同じ乳小麦卵を除去した給食になります。

お友達と食べるお給食は保育園生活ならではの特別な時間ととらえております。アレル

ギー対応献立にすることで、みんな一緒に同じテーブルでおいしいね♪と食べれる楽し

い環境を作っていきたいです。栄養価についてもモデル園や行政と連携をとりながら

栄養士中心に進めてまいります。

お昼寝について
３～５歳児も体を休める時間としてお昼寝の時間は設けます。ただ、小学校就学前は準

備としてお昼寝なしで過ごします。

体操教室やリトミックなどの外部講師の予定はありますか？
外部講師や習い事について今のところ考えておりません。ただ、法人内では英語教室や

アート教室等もあるので、連携した保育内容の策定も考えております。

幼児教育についてどのような取り組みを考えていますか？

遊びと学びを一体にした子どもたちがやりたい！から始まる活動を大切にしています。

教育をするというよりは子どもたちが主役になって楽しめるような保育を行ってまいり

ます。

ＰＴＡのような保護者の会みたいなものはありますか？
PTAのような組織はございませんが、今後、行事の際などに有志という形でお手伝いを

募らせていただくかもしれません。



イベントの写真などの販売について
専属のカメラマンが在籍しております。販売についてはコドモンを使用して販売をする

かを協議中です

人員確保について
系列園からの移動や新規採用も含めて順調に進んでおります。看護師・栄養士・調理

士・管理職については決定しております

ホームページの完成図はいつ頃を予定していますか？
現在制作中となっております。時期は未定ですが、なるべく早く掲示できるよう取り

組んでおります。


